

Neuer Vorstand

Osterholz-Scharmbeck (jhw).
In der letzten Mitgliederversammlung wählte der Montessori-Verein seinen neuen Vorstand. Dr. Alexander Kruse (1. Vorstandsvorsitzender), Susanne Raspe (2. Vorstandsvorsitzende) und Olaf Schade (Finanzvorstand) haben ihre neuen Ämter voller Tatendrang angetreten. Es wird weiter an der Gründung einer Montessori-Schule gearbeitet und an der Überarbeitung des Kindergartengeländes. Infos zur Montessori-Pädagogik unter: www.montessori-ohz.de. Bei Fragen steht Ihnen Frau Susanne Raspe unter Telefon 04791 / 898262 zur Verfügung. Es stehen in der altersgemischten Gruppe des Montessori-Kindergartens „Schneckenhaus“ noch freie Plätze zu Verfügung, darunter ein Platz für ein Kleinkind von unter 3 Jahren.